

Visita de trabajo a Basilea

4-dic-13

El 29 de noviembre, el Embajador Jorge Castro-Valle K. realizó una visita de trabajo a Basilea. Su programa incluyó las siguientes actividades:

Reunión con los directivos de la Fundación Barragán, con quienes intercambió puntos de vista sobre la labor de custodia e investigación que se ha venido realizando de los archivos del arquitecto Luis Barragán, uno de los exponentes más importantes de la arquitectura moderna en México y ganador del prestigiado Premio Pritzker. Asimismo, comentaron posibles proyectos de colaboración con miras a la conmemoración conjunta del 70 aniversario de relaciones diplomáticas México-Suiza y del 20 aniversario de la Fundación.

Comida de trabajo con el CEO de la compañía Roche, Dr. Severin Schwan, con quien dialogó sobre la importante presencia de dicha empresa en México, su compromiso con el desarrollo de la industria farmacéutica en nuestro país, así como sus perspectivas a futuro.



El Embajador Castro-Valle K. con el CEO de Roche, Dr. Severin Schwan



Visita de trabajo a Basilea

4-dic-13



Fundación Barragán

